

Nu-Cycle 3™

Agent de rinçage - Lave-vaisselle professionnels



Description et utilisation

Nu-Cycle 3™ Agent de rinçage concentré efficace pour eau douce et eau dure. Élimine les traces d'eau, réduit le temps de séchage et conserve l'apparence d'origine des plastiques. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Efficacité de rinçage exceptionnelle aussi bien en eau douce qu'en eau dure.
- Formulation à mousse contrôlée permet d'éliminer les traces d'eau.
- Réduit l'impact environnemental des opérations de lavage sur le milieu aquatique.

pH 3,5

Mode d'emploi

Afin d'optimiser le dosage d'utilisation, consulter un représentant InnuScience.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Codes produits et emballages

15657	4 L	2 unités
15656	20 L	1 unité

Nu-Cycle 3™

Rinsing Agent for Professional Dishwashers



Description

Nu-Cycle 3™ is a concentrated rinsing agent effective for soft and hard water. Removes traces of water, reduces drying time and preserves the original appearance of plastics. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Exceptional rinsing performance in both soft and hard water.
- Controlled-foam formula eliminates water spots.
- Reduces the environmental impact of dishwashing on the aquatic environment.

pH 3,5

Directions

In order to optimize the dosage of use, consult an InnuScience's representative.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Products Codes and Packagings

15657	4 L	2 Units
15656	20 L	1 Unit

